

Liebe Eltern

Vielen herzlichen Dank für Ihr besonnenes Reagieren in dieser schwierigen Zeit. In Hendschiken wurden die Lehrpersonen nicht rund um die Uhr mit Telefonanrufen bestürmt und auch die Nachrichten an mich waren sachlich und wertschätzend. MERCI!

Ausserdem haben wir gemerkt, wie sich die Familien bemühen, für Ihre Kinder private Betreuungsmöglichkeiten zu finden. Das ist in dieser schwierigen Zeit absolut sinnvoll. Je mehr Kinder zusammen sind, desto grösser die Gefahr einer Ansteckung. Wir werden weiterhin darauf angewiesen sein, dass Sie die Betreuung der Schule nur im **Notfall** in Anspruch nehmen. DANKE!

Laut kantonalen Angaben dürfen wir den Kindern zum aktuellen Zeitpunkt keine Hausaufgaben zukommen lassen. Dies ist eine momentane Situation und wir halten uns an die Vorgaben.

Wir sind sicher, dass Sie viele Ideen haben, was sie mit Ihren Kindern alles machen können. Falls Sie froh sind um einige Tipps, schicken wir Ihnen zwei Anhänge mit. Gerne können Sie mit Ihren Kindern diese Ideensammlung erweitern oder die Kinder selber Ideen schreiben lassen. Dieses ist absolut freiwillig!

Damit die Kinder Bücher ausleihen können, ist die Bibliothek von Hendschiken vorläufig während der üblichen Zeiten geöffnet. Natürlich ist es toll, wenn Ihre Kinder viel lesen.

Falls sich die Situation für die Schule nicht gravierend verändert, werden Sie am Freitag von mir mit dem nächsten Elternbrief versorgt. Falls es vorab wichtige Änderungen gibt, werden wir Sie selbstverständlich so schnell wie möglich informieren. Sie können sich darauf verlassen.

Bei allfälligen Fragen können Sie sich gerne per Mail (auch ausserhalb der Bürozeiten) oder telefonisch an untenstehende Nummer wenden.

Wir wünschen Ihnen eine gesunde Zeit und schicken freundliche Grüsse

Schule Hendschiken

Roger Wasmer, Schulpflege

Sylvia Rodel, Schulleitung